

Betreff:

Kindergarten Heßloch - Erweiterung der Öffnungszeiten und des Angebots (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, gemeinsam mit der AWO als Träger des örtlichen Kindergartens in Heßloch, eine Erweiterung der Öffnungszeiten und eine Weiterentwicklung zur Kindertagesstätte mit Verpflegung zu erreichen.

Begründung:

Der aktuelle Bericht zur Tagesbetreuung für Kinder 2016/ 2017 bildet hier die Grundlage. Trotz der großen Anzahl an Betreuungsplätzen (21 Kinder), geht der Großteil der Heßlocher Kinder im Kindergartenalter in ortsfremde Einrichtungen (z. B. Auringen oder Kloppenheim). Umgekehrt kommen viele Kinder aus umliegenden Vororten in den Heßlocher Kindergarten. Die derzeitigen Öffnungszeiten (mo - fr 8 bis 13 Uhr) sind nicht mehr zeitgemäß. Berufstätige Eltern (Teil- und Vollzeit) sind in der heutigen Zeit eher die Regel als die Ausnahme, dieser Entwicklung muss Rechnung getragen werden. Wir sehen hier ganz klar Handlungsbedarf. Auch gerade im Hinblick darauf wieder mehr Heßlocher Kinder für den Kindergarten zu gewinnen.

Auch muss darauf hingewiesen werden, dass die aktuelle Situation zu einem deutlich erhöhten Verkehrsaufkommen führt, da alle diese Kinder ja in die entsprechenden Einrichtungen hin und zurück gebracht werden und nicht alle Einrichtungen von Heßloch aus gut an den ÖPNV angeschlossen sind.

Wiesbaden, 14.09.2017